

SEGURIDAD

La Policía insiste en que los delitos bajaron en la urbe

Estadísticas

Gonzalo Cabezas, comandante de Policía del Guayas, sostuvo ayer, una vez más, que los delitos en Guayaquil han bajado, pues dijo, que así lo demuestran las estadísticas de la institución. Según los datos que maneja la entidad, en la ciudad durante el 2008, la tasa de inseguridad se ubica entre el 28 y 29%, la que el comandante prevé reducir en el 2009 al 25%.

Sobre la diferencia que existen entre las cifras presentadas por la Espol aclaró que esto se debe a que "ellos (Espol) toman las denuncias, incluso aquellas que no son investigadas, mientras que la Policía computa solo las que investiga".

No obstante reconoció que esas cifras sí son reales.

El funcionario aclaró que todos los delitos se han reducido. Entre las cifras que citó están las violaciones que en el 2007 se registraron 251 y en el 2008 disminuyeron a 228.

Sin embargo aceptó que en este año hubo un incremento en los homicidios y asesinatos, cuya cifra desde enero a diciembre es 22,71%.

También aseguró que es necesaria la colaboración de otras autoridades para combatir la delincuencia entre ellas del alcalde Guayaquil, Jaime Nebot.

Las cámaras Ojo de Águila y los GPS (localizador de vehículos) son algunos de los equipos que posee el Municipio de Guayaquil que, según Cabezas, servirían para complementar el trabajo de la Policía.

Textual

LO QUE SE COMENTÓ

Gonzalo Cabezas
COMANDANTE DEL GUAYAS

"Las denuncias subjetivas crean una psicosis en la ciudadanía sobre el aumento de la delincuencia".

Más datos

INFORME

Metas alcanzadas

Según la Policía, se cumplió en el 2008 en un 75%.

Rueda de prensa

Gonzalo Cabezas informó que la próxima semana la Policía entregará informe oficial.

Además aceptó que en la Policía hay corrupción, pero dijo que no se puede generalizar y decir que todos son corruptos.

Por ello expresó que se trabaja dentro de la entidad para cambiar la actitud de algunos policías, con el propósito de que la ciudadanía tenga confianza y realice las denuncias.

Con esto, manifestó Cabezas, se saneará a la institución de los malos elementos.

Agregó además que hace quince días se creó la oficina de "georeferenciación del delito", que tiene como objetivo concentrar todas las denuncias.